



PRESENTA: TERESA MAYBENI PINTO MARTINEZ

**CATEDRATICO: DR. EDUARDO ALIKVAN
ESCOBAR SOLIS**

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: TALLER DE ELABORACION DE TESIS

GRADO: 9° CUATRIMESTRE

GRUPO: A

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 20 DE
JUNIO DEL 2020**

Trabajar un tema de investigación basándose en la idea de que éste es una de las problemáticas que más sobresalen en la sociedad, es uno de los compromisos más grandes que debe tener quien realizó la investigación, así como el tiempo, la dedicación, el conocimiento, las estrategias correctas y adecuadas para ejecutarlas al tipo de problemática que se haya elegido. Iniciar una investigación implica adentrarse en una cultura con pauta y valores nuevos que incluso implica cambios en la identidad personal de quien la esté realizando, esto con la razón principal de vivenciar el contexto en el que se vaya a estudiar para realizar la investigación.

El gran aprendizaje de realizar una tesis es el desarrollo de la capacidad de trabajar forzosamente sin ver los resultados rápidamente, la práctica de sobreponerse a los intentos que probablemente no tengan mucho éxito, la inclusión dentro del equipo de trabajo y la posibilidad de compartir dificultades entre el equipo de investigadores, la oportunidad de conocer el estilo de vida de las personas principalmente las que se vieron involucrados en la investigación que realizamos.

Así como también nos queda la satisfacción como especialista de haber realizado un proyecto a favor de minimizar la discriminación y aumentar la inclusión, en nuestro caso de los niños con NEE (Necesidad de Educación Especial) en la sociedad y principalmente en las instituciones educativas.

La experiencia vivida de conocer una nueva forma de ayudar y aportar a la sociedad un nuevo rumbo y estilo de vida, en dónde las oportunidades de educación y desarrollo académico sea para todas las personas sin excepción alguna. Es uno de los mejores proyectos realizados durante toda la carrera, principalmente en esta materia, pudimos conocer el proceso de una investigación, el protocolo que se debe seguir para que el estudio de investigación sea realizado con esto.

Considero si en un futuro se presenta nuevamente la oportunidad de realizar una investigación, en lo personal sería basada en la violencia que se vive hoy en día hacia los niños principalmente, ya que este problema social afecta de manera grave en la vida de los niños que trae como consecuencias problemas emocionales, físicos y hasta mentales en algunos casos. Sería ese mi objetivo

principal, darles y orientar a los niños a tener una vida sana, libre de violencia e injusticias, así cómo luchar por sus derechos y ayudarlos a realizar cada uno de sus sueños.